

# INFO PUBLIK

## Hadiri Perpisahan SMPN 01 Kalisat, Dandim 0824/Jember Sampaikan Selamat dan Ajak Adik-adik Merayakan Lulusan dan Perpisahan dengan Sujud Syukur

Siswandi - [JEMBER.INFOPUBLIK.CO.ID](http://JEMBER.INFOPUBLIK.CO.ID)

Jun 15, 2023 - 12:16



JEMBER – Saat sekarang ini memang merupakan kalender lulusan Sekolah Menengah Pertama (SMP) di kabupaten Jember, seperti yang dilakukan di SMPN 01 Kalisat Kabupaten Jember, yang diselenggarakan pelepasan dan dihadiri oleh siswa-siswi dan wali murid, termasuk segenap alumni diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat cahyo Dinarso dan Ketua DPRD Jember M Itqon Sauqi. Pada Kamis 15/06/2023.



Dalam sambutannya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada siswa dan siswi yang telah menyelesaikan masa belajar mereka di SMPN 01 Kalisat dengan sukses serta menggaris bawahi betapa pentingnya pendidikan sebagai pondasi untuk meraih impian dan membangun masa depan untuk Agama, Bangsa dan Negara.

Selamat menempuh jengang pendidikan berikutnya yaitu Sekolah Menengah Atas (SMA) atau Sekolah Menengah Kejuruan (SMK), jaga selalu nama baik SMPN 01 Kalisat, dimanapun kalian melanjutkan sekolah, rayakan kelulusan dan perpisahan ini dengan hal-hal yang positif diantaranya bersujud syukur, sehingga kalian akan ditingkatkan derajatnya.



Selalu patuhi orang tuamu, bapak dan ibu guru disekolah, jadilah generasi yang patuh, disiplin, tertib dan berkarakter, dalam menelusuri jenjang pendidikanmu, sehingga kelak menjadi generasi yang cerdas dan berkualitas harapan Bangsa Indonesia. Tegass Dandim 0824/Jember.

Kegiatan dihadiri oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Ketua DPRD Jember M Itqon Sauqi, Camat Kalisat Umar Farouk, Danramil 0824/03 Kalisat Kaptien Inf bambang Hari M, Kapolsek AKP Istono, Kepala Sekolah SMPN 01 kaliast Hadrianus S Hadi, serta pejabat terkait lainnya.



Demikian halnya Kepala Sekolah hadrianus S Hadi saat kami wawancara menyampaikan selamat datang kepada segenap alumni termasuk diantaranya Dandim 0824/Jember dan Ketua DPRD Jember yang juga tercatat sebagai alumni sekolahan kami ini.



Kedatangannya sungguh merupakan motivasi tersendiri bagi adik-adik yang berbahagia dengan kelulusannya dan kita lepas untuk menuntut ilmu dijenjang pendidikan yang lebih tinggi lagi. Jelas Kepala Sekolah. (Siswandi)